

Le Salvador en 2030



Territoire

Le pays, bordé par l'océan Pacifique au sud, a une surface de 21,041 km². Les montagnes et le plateau central couvrent 85% du territoire, qui est situé dans une zone sismique. San Salvador est la ville la plus grande du pays, ainsi que sa capitale.

Démographie et développement

Bien que le Salvador soit un pays relativement petit, sa population croit. Elle a augmenté jusqu'à atteindre 6,554,224 habitants en 2030, pendant qu'en 2024 elle faisait environ 6,396,289.

Cette population est cependant en train de vieillir : 30,4 ans est l'âge moyen en 2030 comparé à 27,4 en 2024.

Le taux de chômage vaut environ 2,2%, et le salaire moyen vaut environ 430\$ par mois, restant très inférieur à la moyenne mondiale. Le PIB par habitant vaut 5575\$. D'un point de vue global, l'économie du pays s'améliore, malgré les difficultés qui persistent.

Conflits

Le Salvador est relativement en paix à l'échelle internationale.

A l'intérieur du pays, bien que les violences de gang aient diminué grâce à la campagne de Bukule, les violations des droits humains ont augmenté. Après l'arrestation massive de suspects, la population du pays est devenue craintive ; beaucoup préfèrent pratiquer le télétravail que s'exposer aux dangers du monde extérieur, ainsi qu'à la marginalisation par la société pour ceux affectés par la violence des gangs. La corruption provoque la perte de confiance des citoyens dans l'état. Ce dernier continue son investissement massif dans le secteur militaire qui est un grand pourvoyeur d'emplois.

Régime politique et relations internationales

Bukule est réélu en 2024 pour une période de 5 ans. Un candidat populiste est élu en 2029 et lui succède.

Les flux migratoires augmentent ; de plus en plus de personnes veulent quitter et fuir le Salvador.

Le Salvador a conclu un accord avec ses pays voisins, le Guatemala et le Honduras, pour augmenter la sécurité et le contrôle à leurs frontières pour empêcher la prolifération des violences de gangs entre ces pays. Le modèle « Bukule » pour la lutte contre les gangs s'éteint à l'Équateur, au Pérou, au Honduras, au Costa Rica et au Mexique, ce qui augmente leurs relations diplomatiques et échanges de données confidentielles menant à des dérives et des atteintes aux droits humains.

Lois et décisions majeures depuis 2024

- Formation plus avancée pour les forces de police en cas de situation de « crise » (2024-2026)
- Lois discriminatoires en matière d'emploi, l'armée et les forces spéciales recrutent fortement depuis 2024, ces forces armées ont l'impunité et peuvent arrêter toute personne suspectée de crime contre l'Etat

Avancées

- Systèmes technologiques de protection (télésurveillance, CCTV...) contre les violences installés dans les zones urbaines et rurales
- 2027 : Police de proximité installée pour créer de la confiance entre police et citoyens (population douteuse d'abord, mais puis s'y engage)
- Projets de rénovation urbaine
- Analyse plus avancée des données pour la prévention de crimes et partage des données avec les pays voisins

Évènements particuliers

Éruption volcanique du volcan Santa Ana (Ilamatepec) en 2029 qui a terrifié la population de la région et a entraîné des vagues de migrations dans les villes, gonflant les bidonvilles déjà existants.

Le Salvador participe à la conférence organisée par le Colombie en 2030.